

Nota 52/2022
Ciudad de México a 23 de junio de 2022

FERIA DE LA SALUD EN EL BATÁN

Continuado con los mecanismos y estrategias establecidas para promover mejores condiciones de salud entre los jubilados y sus beneficiarios. La Dirección de Recursos Humanos a través de la Gerencia de Servicio Médico de Banobras en conjunto con el SUNTBANOBRAS, los invitan los días **7 y 8 de julio** del presente año a que participen en la “**Feria de la Salud**” en el Parque Ecológico El Batán en un horario de **9:30 a 14:00 horas**.

Debido a los altos índices de contagios de Covid-19 que están ocurriendo en el país, solo se está contemplando por el momento la sede El Batán, esperamos pronto poder llevarlo a las oficinas sindicales conocidas como la Casa del Jubilado.

En este evento participan proveedores comprometidos con la salud pues sabemos la importancia de mantener revisiones periódicas que permitan identificar a tiempo cualquier complicación médica, además de dar continuidad a la semana nutricional de octubre de 2021, por lo que es una oportunidad que no se debe dejar pasar.

Se pide de la forma más respetuosa atender los protocolos de seguridad como es el uso de cubrebocas de alta eficiencia, uso de gel antibacterial y mantener la sana distancia.



Atentamente
Comité Ejecutivo Nacional